



Van Klaveren fue recibido por el Presidente Sebastián Piñera en La Moneda, donde le hizo entrega del texto oficial y comentaron algunos aspectos de la resolución, que es inapelable y de cumplimiento obligatorio para las partes.

El agente manifestó que analizarán "detenidamente" el fallo respecto del límite a partir de la milla 80. "Nosotros no compartimos esa posición, creemos que no tiene fundamentos suficientes", puntualizó.

El diplomático aprovechó para agradecer el respaldo del Mandatario y del canciller Alfredo Moreno hacia el equipo chileno.

Esta tarde asistirán al Congreso.